
會

議

名

稱 

學生議會 103學年度第二

學期第一次臨時會 

記

錄 
陳儀 

會議時

間 
103年 03月 13日(四)1900-2120 

會議地

點 
雙溪 C110 

主席 詹培昕 

出席人員 梁竣評(20:05出席)、鄭硯萍、雷東霖、關治維、陳琪安、薛育涵 

列席人員 無 請假人員 

王朝頡、陳威廷、李易翰(病假)、

張德慧(病假)、李瑞(缺)、徐意涵、

楊佩綸、呂佳璟、陳玉堂、許維淳 

會

議

內

容 

一、議程： 

 （一）宣告開會 

 （二）議程確立 

 （三）主席致詞 

 （四）財政委員會召委進度報告 

   (五) 審議「學生會」校慶周專案企劃案二讀 

  （六）審議「學生會」校慶周專案預算案二讀 

   (七) 討論學生自治三合一選舉相關事宜之進度 

   (八)審議「學生議會」秘書處下學期行政企劃案二讀 

   (九) 審議「學生議會」秘書處下學期行政預算案二讀 

 

二、討論： 

  （一）宣告開會  

   （二）議程確立 

   （三）主席致詞  

   （四）財政委員會召委進度報告 

    (五) 審議「學生會」校慶周專案企劃案二讀 

（六）審議「學生會」校慶周專案預算案二讀 

      1、簡述目前校慶周專案進度及未來規畫 

        A.校慶活動參與人數不如預期 

         (1) 鐳射槍大賽：18組 

         (2) 園遊會: 24攤位(實際繳交保證金，但有超過 30攤位報名) 

         (3)由於城中冒險王(2組)及蘇州知識王(4組)報名人數不足，下周二會考慮是否取消此兩  

            種活動 

      2、議員提問 /建議 

 

        關議員:鐳射槍目前有幾組? 

        學生會:18組，我們當天會開放現場報名。 



 

   鄭議員:那鐳射槍在這幾天有要開放報名嗎? 

   學生會:可能沒辦法，因為要排賽程。 

 

  詹議長:今年的校慶籌辦下來，群育中心在支援和推廣方面與往年有何分別? 

       學生會:與往年的效率差不多，主要是在轉換單位後的溝通，今年改為軍訓室主辦。 

 

       詹議長:校慶的主辦單位是每年輪流嗎? 

       學生會:不是，之前都是群育中心，今年不知道甚麼原因而改為軍訓室主辦。 

       詹議長:麻煩在檢討會上提醒軍訓室評估自己能力來承辦。 

       學生會:我想他們應該還在調適當中。 

       鄭議員:應該不是軍訓室主動要承辦的，即使反映了意見，最多是讓他們檢討，至於明年校慶 

              的主辦單位還是要看上頭怎麼想。 

       關議員:相信未來會持續調整中，第一年承辦總會有些狀況。 

        

       關議員:城中冒險王活動時間為 3/22星期六的原因，不在校慶當天，也不在平日，是否會影 

              響參加人數? 

       學生會: A.選在假日的原因為城中晚上有課，避免吵到上課的學生 

               B.選在假日的原因為遊戲無法在一個晚上就玩完，因此挑選可玩一整天的假日 

               C.參加人數的多寡主要是同學們感情的問題，因為是以團體參賽 

               D.有向社團告知此遊戲，但參與度似乎不高 

        

       關議員:有讓所有社團知道此訊息嗎?例如:發海報、DM 

       學生會:我們這次主要都以網宣為主。 

 

       關議員:以往都是以這種方式宣傳嗎? 

       學生會:我們鐳射槍和園遊會會寄 email給各個社團，其他活動就沒有。 

 

       鄭議員:之前有沒有放紙本宣傳在各社辦? 

       學生會:會，我們會放小張的 DM 

       鄭議員:因為還是有同學不會看網宣，紙本也許會在無聊時翻翻看。 

 

       鄭議員:有沒有試著和各系協調各球類比賽的時間，可與校慶一起辦辦看?也可建議學校，如 

              果有經費，可以用此與系學會來合辦?而在校慶當天也可舉辦較大型的體育競賽，可 

              讓各系相互比賽。 

       學生會:好。 

       詹議長:可在校慶當天排入各體育競賽的總決賽。 

       關議員:也可在校慶周整週都排賽程，然後在校慶當天排入最精彩的賽事。 

       學生會:我們會再跟體育室提這個想法。 

        

 



 

         表決 :    贊成    5票 

                   反對    0票 

                   棄權    0票 

 

主席宣布審議「學生會」校慶周專案企劃案二讀 

審議「學生會」校慶周專案預算案二讀   通過 

      關議員提議審議「學生會」校慶周專案企劃案 

             審議「學生會」校慶周專案預算案     進付三讀 

   雷議員附議 

 

         表決 :    贊成    5票 

                   反對    0票 

                   棄權    0票 

 

主席宣布審議「學生會」校慶周專案企劃案 

              審議「學生會」校慶周專案預算案    進付三讀 

 

 

   （七）審議「學生會」校慶周專案企劃案三讀 

    (八) 審議「學生會」校慶周專案預算案三讀 

      1、錯字修改 

       A.「財秘組」更改為「行政組」 

   B.八、內容活動鐳射槍的活動方式:「網球場」及「籃球場」皆更改為「操場」 

      2、議員提問 /建議 

         鄭議員:城中冒險王的活動地點在城中校區體育館? 

         學生會:體育館為主館，活動場地則是整個城中。 

 

         鄭議員:活動宣傳方式可以考慮板宣，就是寫在黑板上，宣傳效果比較好，你們可以分班輪 

                流寫。 

         學生會:好。 

 

         表決 :    贊成    5票 

                   反對    0票 

                   棄權    0票 

 

主席宣布審議「學生會」校慶周專案企劃案三讀 

審議「學生會」校慶周專案預算案三讀   通過 

      關議員提議程調動 

      其他議員附議 

 



         表決 :    贊成    5票 

                   反對    0票 

                   棄權    0票 

 

      主委宣布提前審議「學生議會」秘書處下學期行政企劃案二讀 

              提前審議「學生議會」秘書處下學期行政預算案二讀 

 

    (九) 審議「學生議會」秘書處下學期行政企劃案二讀 

    (十) 審議「學生議會」秘書處下學期行政預算案二讀 

     1、錯字修改 

       A.學生議會秘書處預算 A-01-09室內傳真 A-01-10室外傳真此兩行皆刪除 

     2、議員提問 /建議 

         詹議長:A-01-02項目名稱更改為列印費 

                A-01-03印章 150(單價)X5(數量)=750，會開這麼多是因為之前印章上的名稱多與 

                        現在的委員會名稱不相同，所以要幾乎全部換掉。 

 

         鄭議員:這麼多印章是甚麼時候會用到?是有要刻名字嗎? 

         詹議長:不是要刻名字，是要刻委員會的名稱，因為其實公文上都要蓋那些章，就如官印一 

                樣。 

         鄭議員:不能公文上都蓋學生議會即可嗎? 

         詹議長:也是可以。 

         關議員:但有些財務方面的蓋上學生議會的章有點怪怪的。 

         薛議員:就怕做好印章，委員會名稱又換了。 

         關議員:委員會名稱變動應該不會很頻繁。 

 

         鄭議員:議長特支費是? 

         詹議長:第二十屆的法規所訂定到現在。 

         鄭議員:實際用途是? 

         詹議長:上學期是花在借場地的保證金、處理文件所需的護貝機和各項雜費。 

         關議員:這特支費的金額是怎麼算的? 

         詹議長:是法規上訂定的。 

         鄭議員:這筆錢領取需要甚麼程序嗎? 

         詹議長:這筆錢不需要核銷，是直接給的。 

 

         薛議員 :A-01-09室內傳真 A-01-10室外傳真是甚麼意思?有甚麼差別? 

         詹議長:因為之前預算都有這兩筆，想說先不要刪，以後說不定會用到。 

         關議員:還是兩個併為一個，就叫傳真就好。 

         詹議長:其實這兩項也可以刪掉，其實沒差。 

 

 

 



         表決 :    贊成    5票 

                   反對    0票 

                   棄權    0票 

 

    主委宣布審議「學生議會」秘書處下學期行政企劃案二讀 

            審議「學生議會」秘書處下學期行政預算案二讀   通過 

 

    薛議員提議審議「學生議會」秘書處下學期行政企劃案 

              審議「學生議會」秘書處下學期行政預算案     進付三讀 

    關議員附議 

 

         表決 :    贊成    5票 

                   反對    0票 

                   棄權    0票 

 

    主委宣布審議「學生議會」秘書處下學期行政企劃案 

            審議「學生議會」秘書處下學期行政預算案    進付三讀 

     

    (十一) 審議「學生議會」秘書處下學期行政企劃案三讀 

    (十二) 審議「學生議會」秘書處下學期行政預算案三讀 

         

         表決 :    贊成    5票 

                   反對    0票 

                   棄權    0票 

 

    主委宣布審議「學生議會」秘書處下學期行政企劃案 

            審議「學生議會」秘書處下學期行政預算案   通過  

 

    (十三) 討論學生自治三合一選舉相關事宜之進度 

            學生會:目前報名的有五位同學，因為選委有七席，所以我們會再找人，或也可請已報 

                   名的同學找他們自己認識的人來，我們會在目前的五名同學當中選出一名主委。 

 

 

 

 

 

 

 

 

下次開會日期 另行通知 

 


